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Abstract (en)
The support block (11) is erected using an arrangement comprising a tensile anchor (17) connecting the block to an inner telescopic part (6). The
block is pivotally mounted on an outer telescopic part (5) housing this inner part. Telescopic parts (5-8) can be extended from a pivoting connection
part (2) for the jib (1). A brace (9) for the jib is formed by at least one support block pivotally connected to one or more of the telescopic parts,
at least one cable (10) supported by the block and an erection device for moving the block from a folded away transport position into an upright
working position.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen Teleskopausleger (1) eines Krans mit einem Anlenkschuss (2), aus dem Anlenkschuss (2)
austeleskopierbaren Teleskopschüssen (5,6,7,8) und einer Abspannung (9), die mindestens einen an einem der Schüsse (2,5,6,7,8) gelenkig
gelagerten Abspannbock (11), mindestens ein von dem Abspannbock (11) abgestütztes Abspannseil (10) sowie Aufrichtmittel (17) zum Aufrichten
des Abspannbocks (11) aus einer angeklappten Transportstellung in eine aufrechte Betriebsstellung aufweist. Erfindungsgemäß zeichnet sich der
Teleskopausleger (1) dadurch aus, dass die Aufrichtmittel (17) aus einem Zuganker (17) bestehen, der den Abspannbock (11) mit einem inneren
Teleskopschuss (6) verbindet, der gegenüber dem Schuss (5), an dem der Abspannbock (11) gelenkig gelagert ist, austeleskopierbar ist.
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